



&lt;医療法人社団 佐々木クリニック 介護老人保健施設 クローバー&gt;

〒191-0054 日野市東平山 3-1-1

☎042-585-8061



## 【暑中お見舞い申し上げます】

ご利用者・ご家族の皆様には、お変わりなく、お過ごしのことと存じます。

新型コロナ感染は、まだ収束していませんが、そろそろ収束に向かうだろうという雰囲気になってきました。

またテレビの天気予報では、天気図で線状降水帯という表現が、繰り返されるようになりました。実際、水害地の様子が、ニュースの多くを埋めています。

テレビ等も取材をしたニュースなどの番組が、経費削減から、減らされる時代になり、それに不都合な社会問題を外すと、天気予報は重要となり、比重が高まっているようです。

一方で、暑さ対策として、「熱中症に注意しましょう」が標語になり、水難事故の報道とともに、夏の注意喚起の目玉になっています。

夏になっても、セミの声がほとんど聞かれなくなり、暑さ以外では、今が夏なのかという感覚も正直なところです。

いつも感じているのですが、ツバメや雀を見なくなりました。

社会経済的には、日本経済は落ち込み続け、円安が進行しています。ウクライナ戦争が続き、食糧危機が進みます。食糧自給率に無頓着な日本が、その影響を大きく被らないように、政治には頑張ってもらいましょう。

コロナ感染の拡大が、社会や人間関係に影響して、経済活動が停滞し、国民生活にも影響していますが、庶民の知恵だけでなく、政治の出番で、がんばってもらいたいところです。

複合施設の中では、ひよこハウス豊田の子どもたちが、中庭のプールで水遊びに興じ、利用者の皆さんには微笑ましいひと時に出会えそうです。

この暑い夏も、皆様と職員が一緒になって、元気に乗り切れますよう、いろんな工夫をしてみましょう。今月もよろしくお願ひ申し上げます。

佐々木 榮一